



## El plan preventivo de Carabineros se complementará con medidas del municipio penquista

# Navidad Segura: refuerzo policial se enfocará en enfrentar comercio ilegal

Ayer se presentó este servicio de Carabineros en la capital regional, lo que también se extenderá a otras ciudades y zonas con altas aglomeraciones.

Por Karlyng Silva Leal  
karlyng.silva@diariodelsur.cl

Con una mayor presencia de personal policial de diferentes áreas de especialidad, Carabineros dio inicio ayer al despliegue que se enfocará en prevenir delitos en el centro de Concepción durante las fiestas de fin de año. El denominado Plan Navidad Segura tuvo su lanzamiento ayer en la capital penquista, lo que se replicará en otras comunas y provincias con alta presencia de público en zonas comerciales, siendo uno de los principales enfoques la presencia de vendedores ambulantes ilegales.

Así lo indicó el jefe de Zona Biobío de Carabineros, el general Renzo Miccono, detallando que el plan consiste en "reforzar el centro cívico, específicamente lo que es el comercio ilegal. Lo vamos a combatir fuertemente porque eso trae a su vez otro tipo de incivildades y denuncias de por medio, aumenta un poco la delincuencia y por eso lo enfocaremos en esto".

También comentó que este trabajo se aplicará en lugares donde



Además del personal habitual de Carabineros se suman las unidades especializadas y de la Escuela de Suboficiales.

### ● Convenio OS14

A través de este convenio, entre Carabineros y los municipios, se puede disponer de vehículos de la administración comunal con personal policial para patrullajes.

se evidencie aglomeraciones de público durante el mes de diciembre, además de aquellas zonas que -según estadísticas- representan la mayor concentración de delitos en este periodo.

En cuanto al personal que se desplegará, el general indicó que "a parte del personal territorial de la comisaría propia del centro, todas las unidades especializadas

reforzarán este servicio, tenemos la escuela de Suboficiales, el OS9, OS7 y todas las unidades que tenemos acá".

### CONCEPCIÓN

La presidenta de la Cámara de Comercio de Concepción, Sara Cepeda, valoró la iniciativa, destacando que el refuerzo policial estará presente desde las 9 hasta

las 21 horas, durante todo el mes de diciembre. "Esperamos tener nuestras calles despejadas, recuperarlas, dar una mayor sensación de seguridad a nuestros trabajadores, pero también a las personas y familias que visitan el centro de Concepción."

En la misma línea, el alcalde(s) de Concepción, Boris Negrete, indicó que "sin duda la mayor pre-

Reforzar el centro cívico, específicamente lo que es el comercio ilegal. Lo vamos a combatir fuertemente porque eso trae a su vez otro tipo de incivildades y denuncias de por medio, aumenta la delincuencia"

General Renzo Miccono  
jefe Zona Biobío de Carabineros

Sin duda la mayor presencia de carabineros en el centro cívico de nuestra ciudad permite detectar ciertas situaciones que se pudieran generar, disminuir las incivildades que eventualmente pudieran ocurrir"

Boris Negrete  
alcalde suplente de Concepción

sencia de carabineros en el centro cívico de nuestra ciudad permite detectar ciertas situaciones que se pudieran generar, disminuir las incivildades que eventualmente pudieran ocurrir y además entregar y generar una sensación de seguridad".

El plan Navidad Segura se complementará además con la iniciativa preventiva que desplegó desde la semana pasada el municipio penquista, que consta en mantener un servicio focalizado en el cuadrante de las calles Rengo, Maipú, Castellón y Barros, con funcionarios municipales y carabineros en el marco de las facultades del convenio OS14. Esto permite reforzar las fiscalizaciones, operativos, controles de identidad e identificación de situaciones de riesgo en puntos críticos advertidos por la Cámara de Comercio local.

Por último, Cepeda comentó que si bien el año pasado se registraron muy bajas ventas en la misma temporada de festividades, agregó que "esperamos que este año no sea más bajo que un 30%, en sí estamos trabajando con nuestros asociados para que puedan atender de mejor forma, tener ofertas navideñas, trabajar en forma híbrida, es decir, con venta presencial y en línea, todo esto para un mejor servicio a nuestros clientes".